



Einladung Funkstaffel – Event 12.4.2025

Posted on 26. März 2025

Pegasus 75 eröffnet erneut die internationale Funkstaffel

Wir freuen uns besonders, wenn wir Besucher, Kinder sowie Mitglieder aus benachbarten Vereinen begrüßen dürfen. Es soll ein gemütlicher Abend werden an dem gefunkt, geplaudert, gegessen und getrunken wird.

Der Event ist öffentlich – Es sind alle eingeladen, daran teilzunehmen.

Das ganze soll locker bleiben – jeder kann kommen und gehen wann er möchte, schliesslich mögen nicht mehr alle bis tief in die Nacht am Funkgerät verbringen.

ab 19:30	Nachessen im Restaurant Iddaburg (*Spezialpreis-Menü bei Voranmeldung) Gemütliches Beisammensein im Restaurant
20.45 – 23:00 Uhr	CB-Funkbetrieb mit Punktefunken
23:00 – 23:15 Uhr	Verbindungstest mit den Nachbarstationen
23:15	Funkstaffel – Jingle und Staffelstart
ca. 01:00 Uhr	Staffel – Ende

- * Nachtessen: Gerry macht uns wieder wieder ein Menü mit Spezialpreis:
- Geschnitztes Zigeunerart mit Reis und Gemüse Fr. 20.- (statt 24.-)
- Blattsalat Fr. 6.- (statt 8.-)

Wichtig: Der Spezialpreis gilt nur bei Voranmeldung bis 9. April

-> Voranmeldung: Hier oder direkt an Josef/HB9HJX

Was ist die Funkstaffel

Die Funkstaffel hat ihren Ursprung in Deutschland. Dabei geht es darum, ein Passwort von Station zu Station weiterzuleiten, durch ganz Deutschland sowie angrenzende Länder hindurch, auf einer Seite runter nach Süden, auf der anderen wieder hoch bis nach Norden. Dieses Jahr ändert sich eine Kleinigkeit: der Start- / Zielpunkt ist nicht mehr in Norddeutschland sondern in der Schweiz auf der Iddaburg. Von da aus wird der Funkspruch nach Norden gesendet und kehrt am Schluss wieder zur Iddaburg zurück.

Selber mitmachen

Alle Infos inkl. Anmelde-link unter <http://funkstaffel.de>



Funkstaffel – Event 2025Herunterladen

Aktueller Stand der Anmeldungen: